

# Rotundo triunfo para reelección de Reagan

Washington, Nov. 6 (AP). El presidente Ronald Reagan fue reelecto hoy para un segundo término luego de lograr una abrumadora victoria sobre su rival demócrata Walter F. Mondale.

En St. Paul, Minnesota, Mondale admitió su derrota, felicitó telefónicamente a Reagan y dijo a sus partidarios que Reagan "Ganó. Todos somos norteamericanos; él es nuestro presidente".

"Aceptamos el veredicto del pueblo... nos regocijamos con el triunfo de la democracia", expresó Mondale.

No obstante la ventaja de Reagan, su popularidad no se reflejó en la votación para el Congreso, donde el partido republicano no parecía encaminado a lograr significativos avances.

El presidente ganó 28 estados que le aseguraron 274 votos electorales, e iba al frente en los composites de otros 10, que le darían otros 137 votos electorales. Se necesitan 270 de esos votos para lograr la presidencia.

Mondale ganó sólo el Distrito de Columbia e iba al frente en tres estados.

El voto popular de Reagan era de 19.261.251, contra 13.589.183 de Mondale, lo que equivale al 59 por ciento contra el 41 por ciento.

El senador Paul Laxalt, titular de la campaña de Reagan, dijo que es "razonable" pensar en una victoria "histórica" para los republicanos, y calificó los resultados como un claro respaldo a los programas de Reagan.

—Pasa a la página 32—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EJERCE SUFRAGIO. North Oaks, Estados Unidos, Nov. 6 (UPI). El candidato presidencial demócrata Walter Mondale sale hoy de la cabina de votación en este pueblo del estado de Minnesota, tras haber ejercido el sufragio.

## Nancy Reagan perdió 2 veces el equilibrio

Los Angeles, Nov. 6 (AP). La primera dama Nancy Reagan perdió hoy dos veces el equilibrio, y en una ocasión estuvo a punto de caer de la escalera de un helicóptero.

Asistentes de la Casa Blanca dijeron que era el resultado de una herida en la cabeza sufrida hace dos días.

Los fotógrafos que viajaban con la comitiva presidencial dijeron que la primera dama también resbaló y pareció perder el equilibrio cuando salía de un edificio de Solvang, California, después de haber votado con su esposo en el lugar.

## Walter Mondale: "Dí todo en esta campaña"

Minneapolis, Minnesota, EE.UU., Nov. 6 (AP). Walter Mondale, evidenciando el esfuerzo puesto en una de las más arduas campañas electorales presidenciales, retornó a su estado de Minnesota y declaró que "di a esta campaña todo lo que tenía".

Esta mañana votó temprano junto con sus familiares en North Oaks. Planeaba seguir el desarrollo del escrutinio en su casa y presentarse a la noche en el Centro Cívico de Minneapolis.

Mondale se negó hasta el final a admitir públicamente el veredicto de las encuestas, que anticipaban su derrota. "Vamos a ganar", repitió en la reunión proselitista final en un hangar del aeropuerto de Minneapolis.

Mondale sostuvo que si el presidente Ronald Reagan era reelecto por abrumadora mayoría, como se anticipaba, los republicanos

—Pasa a la página 21—

## Republicanos toman el control del Senado EU

Washington, Nov. 6 (AP). Los republicanos consolidaron hoy el control del Senado, que obtuvieron en 1980, pero los primeros cómputos indicaban que los demócratas habían logrado suficientes victorias como para evitar que la popularidad del presidente Ronald Reagan se tradujera en una mayoría abrumadora en esa Cámara.

En la actualidad, los republicanos tienen una mayoría de 55 escaños sobre 45 de los demócratas en el Senado.

Los votantes eligieron casi una tercera parte de los 100 escaños del Senado y ambos partidos habían previsto que el Partido Republicano retendría el control de la Cámara alta por otros dos años.

Sin embargo, los demócratas esperaban obtener dos o tres de las bancas en poder de los republicanos y mantener los 12 escaños de demócratas que estaban en juego.

Si logran algunas bancas

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TOMA VENTAJA. Washington, Nov. 6 (AP). Foto de archivo del presidente Ronald Reagan, que ha tomado considerable ventaja en los cómputos preliminares de los comicios presidenciales de hoy.

## Fortalecimiento del dólar inglés por comicios EU

Londres, noviembre 6 (AP) El dólar se consolidó hoy en Europa, tras una semana de declinaciones, y el precio del oro registró alzas.

Los cambistas dijeron que aun cuando el volumen de transacciones fue escaso, el dólar se fortaleció con las expectativas de reelección del presidente norteamericano Ronald Reagan.

Los cambistas vaticinaron que el dólar subirá si los republicanos consiguen mayoría en la Cámara de Representantes, actualmente controlada por los demócratas.

Dijeron que persiste empero la ansiedad en torno al déficit en la cuenta corriente de Estados Unidos, que este año podría superar los 100,000 millones de dólares.



DESPUES DE HABER VOTADO. Solvang, Estados Unidos, Nov. 6 (UPI). El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy vistos al salir de un centro electoral de Solvang, California, donde emitieron sus votos hoy. Ambos fueron ovacionados por centenares de republicanos que se percataron de la presencia de ellos.

## Cobertura periodística de los comicios de EU

Nueva York, Nov. 6 (AP). Unos 40 periodistas de varios países de América Latina cubrían esta noche desde Nueva York las elecciones en Estados Unidos, de un total de alrededor de 150 redactores y cronistas de todo el mundo que estaban siendo atendidos en las instalaciones del centro de prensa extranjera.

Un vocero del centro, oficina que el gobierno norteamericano mantiene para la atención permanente a la prensa extranjera, indicó que más de un centenar

y medio de periodistas han pasado en las últimas 48 horas por la oficina para cubrir los comicios.

Entretanto, en Toledo, estado de Ohio, un grupo de funcionarios y periodistas de Venezuela observaba la votación como parte de un estudio de tres semanas sobre el sistema electoral norteamericano.

Los ocho venezolanos, invitados por el gobierno norteamericano, hicieron una gira de tres semanas por todo el país.

Señalaron, entre otros

—Pasa a la página 30—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATA OPTIMISTA. Nueva York, Nov. 6 (UPI). La candidata demócrata a la vicepresidencia Geraldine Ferraro, levanta el pulgar al salir hoy de la casilla de votación, en una escuela pública de Nueva York.

# Comicios de EU cuestan más de mil millones Dls.

Washington, Nov. 6 (AP). La Comisión Federal Electoral calculó que el costo total de las elecciones de hoy de presidente, senadores y representantes superaría los 1,000 millones de dólares.

En las elecciones legislativas de 1982 se gastaron 795 millones de dólares y 788 millones en las de presidente, senadores y representantes de 1980.

Herbert Alexander, profesor de Ciencias Políticas de la Universidad del Sur de California, calculó el costo total de las elecciones de este año, desde presidente de la nación hasta jueces y autoridades policiales locales, en 1,800 millones de dólares.

Más de 200 millones fueron gastados sólo en las campañas presidenciales, incluso más de 120 millones por los

dos principales candidatos, el presidente republicano Ronald Reagan y su adversario demócrata Walter Mondale.

Las fórmulas Reagan-George Bush y Mondale-Geraldine Ferraro obtuvieron cada una 40,4 millones de dólares del tesoro para la campaña para las elecciones generales pero tenían prohibido emplear otros fondos, excepto 6,9 millones que cada partido podía gastar en su lista. Se informó que el Partido Demócrata quedó en varios millones menos de ese límite.

Reagan gastó 20,2 millones de dólares en la campaña primaria por la candidatura aunque no tuvo adversarios. Mondale gastó 18,5 millones de dólares en las primarias

—Pasa a la página 30—